
 
 

Verbale n°2  

Consiglio di Istituto 

 
Il 28 ottobre 2024 alle ore 17:00 presso la Sala Docenti della scuola secondaria di primo grado V. 
Sofo di via S. Anna, si riunisce il Consiglio di Istituto del primo Istituto Comprensivo V. Intini di 
Monopoli per discutere il seguente O.d.g.: 

 
1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Concessione dell’utilizzo dei locali del plesso “Vito Intini” al Conservatorio di Musica 

“Nino Rota” di Monopoli; 
3. Adesione progetto PNRR Riduzione dei divari negli apprendimenti e contrasto alla 

dispersione scolastica (D.M. 19/2024) - M4C 111.4-2024- 1322. Importo assegnato per 
l'intervento 58.423,60 C. 

4. Modifica al Programma Annuale 2024, (variazione/storni) - Ratifica provvedimento 
dirigenziale n. 17 del 31/08/2024 n. 18 de1 01/09/2024 e n. 19 del 22/ 10/2024; 

5. Approvazione Regolamento di Istituto; 
6. Approvazione Regolamento di disciplina; 
7. Approvazione Patto di corresponsabilità; 
8. Definizione criteri selezione alunni per l’ammissione ai progetti PON; 
9. Approvazione protocollo per l’accesso in classe di specialisti/terapisti in orario 

curriculare; 
10. Proposta progetti a.s. 24/25; 
11. Proposta viaggi di istruzione a.s. 24/25; 
12. Sopravvenute e urgenti; 
 

Apre la seduta il presidente, dott.ssa D. Mizio. 
Verbalizza la prof.ssa Irene Lapertosa 

Il Presidente del Consiglio d’Istituto, attestata l’avvenuta regolare convocazione degli aventi 
diritto, invita il segretario ad effettuare l’appello il cui risultato è riportato di seguito: 

 



 
..omissis… 
 

2)Concessione dell’utilizzo di alcuni locali del plesso “Vito Intini” al Conservatorio di 
Musica “Nino Rota” di Monopoli 

 
La Dirigente comunica che l’Amministrazione Comunale ha provveduto a spostare la mensa nei 
locali del primo piano, pertanto gli ambienti richiesti risultano vuoti e disponibili. Nel frattempo 
c’è stata una interlocuzione con il Conservatorio e si è pervenuti a una bozza di convenzione che 
in questa sede si esamina e si valuta: 

● deve essere garantita la piena autonomia logistica degli ambienti anche 
prevedendo una chiusura delle scale che portano al piano superiore e del corridoio 
lato mensa;   

● gli ingressi e le uscite degli alunni del plesso V.Intini e del personale del 
Conservatorio siano assolutamente  separati;  

● sia utilizzato unicamente il portone di via Diaz che non costituisce via di fuga per 
gli alunni della scuola, pertanto non viene mai utilizzato dagli stessi;  

● non venga utilizzato il cortile; 
● il Conservatorio si faccia carico del sistema di allarme per la zona di sua 

pertinenza e dell’isolamento completo di tale zona; 
● le attività musicali che si intende svolgere nel plesso non interferiscano  

acusticamente con il normale svolgimento delle attività scolastiche. 
Si decide di fissare a un anno il termine della concessione.  

Il Consiglio di Istituto 
Visti i termini della Convenzione 

Sentito il Conservatorio 
Sentito il parere della Dirigente Scolastica 

Visti gli esiti della discussione 
Approva e delibera all’unanimità dei presenti 

 
Omissis…… 

Non essendoci altre comunicazioni, né argomenti da discutere, il Presidente scioglie la seduta 
alle ore 20:00. 

 
La segretaria  
Prof.ssa Irene Lapertosa 

La Presidente 
Dott.ssa Deborah Mizio 


